



Don du sang, don d'organes : des gestes citoyens présentés aux 4 classes de 3e

publié le 15/06/2010

Descriptif :

Les associations France ADOT (Association pour le Don d'Organes et de Tissus humains) et EFS (Établissement Français du Sang) se sont déplacées au collège pour sensibiliser et informer les élèves de 3e.

Plusieurs interventions ont eu lieu : la première ce matin sur le Don du sang, afin de comprendre la nature des besoins en produits sanguins et leur utilité, la deuxième en début d'après-midi sur le Don d'organes et de tissus et sa nécessité, à partir de témoignages.

Ces interventions ont permis aux élèves d'aborder des notions relatives à ces dons, porteurs de vie mais aussi liés à la mort, et de faire émerger un certain nombre de questions, immédiates pour certaines, mais qui se poseront peut-être dans l'avenir pour d'autres.

Puis, répartis en 2 groupes, ils ont reçu une information sur les conditions de la transfusion sanguine et ont pu assister à la collecte de sang, qui avait lieu dans l'ancien gymnase, à Prahecq, aujourd'hui.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.